

EXOPERADOR DE VITOL SOBORNÓ A FUNCIONARIOS DE MÉXICO12 de enero
Energy 21

Las firmas canadienses Caisse de dépôt et placement du Québec y la CDP Groupe Infrastructures iniciaron un arbitraje internacional contra México por las medidas implementadas por este gobierno en materia energética.

<https://bit.ly/3tFWra>**EXXONMOBIL CONTRATA CAPACIDAD ADICIONAL PARA EXPORTACIÓN DE GAS LICUADO EN SAGUARO ENERGÍA**16 de enero
El Economista

Mexico Pacific, con una inversión de 14,000 millones de dólares previsto para arrancar en tres años, firmó un tercer acuerdo de compraventa de largo plazo con la estadounidense ExxonMobil por 1.2 millones de toneladas adicionales por año de gas natural licuado (GNL), proveniente del Tren 3 del proyecto Saguaro Energía, que se desarrollará en Puerto Libertad, Sonora.

<https://bit.ly/306Qw53>**CRE PERMITIRÁ A EMPRESAS REGULARIZAR SUS INCUMPLIMIENTOS**16 de enero
Energy 21

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) puso en marcha un acuerdo que permitirá que las empresas puedan regularizar sus incumplimientos, en cuanto a la contratación de seguros por daños, o la presentación de dictámenes anuales sobre el cumplimiento de normas oficiales, entre otras medidas.

<https://bit.ly/3tWRA4y>**TOCAN NUEVO MÁXIMO IMPORTACIONES MEXICANAS DE GAS NATURAL DE EU**16 de enero
El Economista

situación que cobra relevancia en el estado operativo de emergencia que declaró el Centro Nacional de Energía (Cenace) y respaldó la comercializadora de la Comisión Federal de Electricidad (CFEnergía) por posible desabasto de gas para la generación de electricidad a partir del 12 y por lo menos hasta el 17 de enero.

<https://bit.ly/3U28For>**CONSEJERO DE PEMEX PLANTEA UN 'PEMEXPROA' PARA LA DEUDA DE LA EMPRESA PETROLERA**16 de enero
Bloomberg Línea

La deuda de Pemex debe volverse pública en una especie de 'Pemexproa', ante el deterioro financiero que presenta la petrolera en 2024 y que continuará en el siguiente sexenio, planteó Lorenzo Meyer Falcón, consejero independiente del Consejo de Administración de la empresa.

<https://bit.ly/48AuNKY>

ENTREGA PEMEX PRIMERA VERSIÓN DE PLAN DE SOSTENIBILIDAD

16 de enero
Energy 21

En el documento, la petrolera nacional presenta estrategias para la reducción de emisiones contaminantes, la transición energética, la mitigación de daños medio ambientales y la seguridad en sus operaciones. Asimismo, incluye acciones de gobernanza, políticas, procedimientos operativos, financieros y de comunicación para respaldar su ejecución.

<https://bit.ly/48XvsGe>

SCJN RETIRA PROYECTO CON EL QUE EL GOBIERNO FEDERAL PERDERÍA HOY SU ÚLTIMO RECURSO PARA REFORMAR LA LIE

17 de enero
Oil & Gas
Magazine

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) detuvo la semana pasada un recurso de la Secretaría de Energía (SENER) que buscaba evitar que dos ministros votaran un proyecto que proponía declarar algunos artículos de la reforma de la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) como inconstitucional, se tiene contemplada la votación del proyecto.

<https://bit.ly/3U50mYY>

AMLO PLANTEA USAR PRESUPUESTO DE LA CRE PARA PAGO DE PENSIONES

17 de enero
Oil & Gas
Magazine

El mandatario aseguró que, para financiar estas mayores contribuciones gubernamentales, se plantea intensificar las medidas de austeridad en el gobierno, lo que incluiría la posible desaparición de organismos autónomos, entre los cuales se incluyen a la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

<https://bit.ly/48TKFrA>

PIDE SAMUEL GARCÍA MODIFICAR LEY PARA ACTUAR CONTRA PEMEX

18 de enero
Oil & Gas
Magazine

Samuel García Sepúlveda su preocupación por las emisiones contaminantes de la refinería de Pemex en el municipio de Cadereyta, señalando la necesidad de reformas legales para abordar el problema. Afirmó que, actualmente, la jurisdicción federal limita las acciones del gobierno estatal para intervenir en asuntos relacionados con la contaminación industrial.

<https://bit.ly/48K9IEM>

CON APAGONES DE LUZ EN MONTERREY... Y PLANTA SUSPENDIDA

18 de enero
Reforma

Mientras la ciudad de Monterrey sufre apagones por la fragilidad de la red de transmisión de la CFE, la generadora eléctrica Dulces Nombres, en Pesquería, está apagada desde hace dos años tras un conflicto de la propietaria Iberdrola con el Gobierno federal.

<https://bit.ly/48FaJXF>